

LIC. JOSE DE JESUS RODRIGUEZ CUADRA

Cursó la carrera de Abogado en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

En fecha 12 de Junio de 1990 se tituló como Abogado en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí sustentando la Tesis "Evolución Histórica del Sindicalismo Mexicano", siendo aprobado por Unanimidad en su examen profesional.

Debido a su alto promedio general durante sus estudios Profesionales y a la excelencia de su Tesis Profesional, Recibió Mención Honorífica en la misma fecha en que sustento su examen profesional.

El 27 de Noviembre de 1990, se le otorgó a LIC. JOSE DE JESUS RODRIGUEZ CUADRA por parte del Ateneo Nacional de Artes, Letras, Ciencia y Tecnología conjuntamente con el Diario de México, la Medalla a los Mejores Estudiantes de México por haber obtenido el más alto promedio de su carrera, misma que le fue entregada en el Museo Nacional de Antropología de la Ciudad de México D.F.

Es Académico de Número de la Asociación Iberoamericana del Derecho del Trabajo desde el 29 de abril de 1999.

Es Académico de Número de la Academia Mexicana del Derecho del Trabajo.

Es Académico de Número de la Academia Mexicana del Derecho Procesal del Trabajo.

Es Diplomado en Derecho Laboral grado académico que le fue otorgado en 1989.

Es Miembro de la Sociedad Mexicana de Criminología desde 1989.

Es Miembro del Ateneo Nacional de Artes, Letras, Ciencia y Tecnología desde Noviembre de 1990.

Participó en el Coloquio XL Aniversario de la Organización de Naciones Unidas celebrado con la participación del Jefe de la Oficina de Información de la O.N.U. SR. JAMAL SHEMIRANI en la ciudad de San Luis Potosí S.L.P. el 13 y 14 de Noviembre de 1985.

Participó en la Reunión Nacional sobre Temas Laborales organizada en conmemoración de los 55 años de la Ley Federal del Trabajo, por la Asociación Iberoamericana del Derecho del Trabajo en Febrero de 1986.

Participó en el ciclo de conferencias “Derechos Humanos y Justicia Penal” celebradas el 7 de Noviembre de 1986 y organizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

Participó como Congresista en el Tercer Congreso Nacional de Criminología celebrado del 8 al 11 de Febrero de 1989 organizado por la Sociedad Mexicana de Criminología.

Participó en la Primera Semana Cultural “Ponciano Arriaga” celebrada del 10 al 17 de Noviembre de 1989.

Participó como Ponente en el Cuarto Congreso Nacional de Criminología celebrado del 28 al 31 de Marzo de 1990 en la ciudad de Querétaro Qro. y organizado por la Sociedad Mexicana de Criminología.

Participó como Ponente en el Foro Nacional de Consulta Popular sobre Seguridad Pública y Administración de Justicia celebrado en el año de 1989.

Se desempeño como director general de la firma legal **RODRIGUEZ MARTINEZ & RODRIGUEZ CUADRA, CONSULTORES LEGALES S.C.** con presencia en ésta ciudad y la Ciudad de México y Zona Metropolitana en donde adicionalmente Representa y Asesora a importantes empresas de San Luis Potosí

**S.L.P., la Ciudad de México, Estado de México, Estado de Hidalgo,
Estado de Morelos y Estado de Puebla.**